

Saint -Adrien. Nettoyage du ruisseau

Publié le 05 octobre 2016



Il était à peine 9 h, samedi, que déjà les branchages gênants s'accumulaient auprès des volontaires.

Sous la dénomination Saint-Adrien, on connaît le village, on connaît moins, en revanche, le ruisseau qui prend sa source à la Fontaine-Blanche et s'en va jusqu'à Penanster. Il répond pourtant au même patronyme et chemine ainsi sur huit kilomètres, gorgé des eaux pluviales du bourg. L'AAPPMA (Association agréée de pêche et de protection des milieux aquatiques) de Daoulas a amorcé son nettoyage, samedi dernier.

Trois ans de travail

Amorcé, car le travail sera de longue haleine et mobilisera les bénévoles durant trois ans. L'an dernier, à la même époque, c'est le Kergoff qui avait bénéficié d'un nettoyage et c'est dans le même esprit que les 75 volontaires ont attaqué les premiers 1,5 km, samedi. Le but ? Remettre en valeur les cours d'eau pour leur redonner vie ; que les abords soient accessibles, que l'on puisse s'y promener et que, les poissons investissent les lieux. Il faut dire que ce sont les zones éclairées qui voient l'augmentation de la capacité en poissons et, sur la commune, les truites réinvestissent de plus en plus les cours d'eau, pour le plus grand plaisir des pêcheurs, même si dans le cas du Saint-Adrien, la pêche ne se pratique que dans la partie basse du ruisseau. Une fois le nettoyage intégralement terminé, il est probable que l'entretien soit attribué à un chantier de réinsertion. L'idée de ce travail conjoint avec la municipalité est de voir, chaque année, une journée consacrée à la remise en état d'un cours d'eau. La journée est financée par Brest Métropole (1.500 euros) et Plougastel (500 euros)